

Ha fallecido Ramón Zubiaga Carles, presidente de Consulmar y ACBE

VM, 13/04/2023

El pasado domingo fallecía en su localidad natal de Bilbao Ramón Zubiaga Carles (1940), presidente de Consulmar durante 67 años y de la Asociación de Consignatarios de Buques y Estibadores de Bilbao. Consulmar nació con una empresa de consignación de buques y agencia de embarque en Bilbao en 1956 y en su trayectoria la compañía ha conocido tres generaciones de la familia Zubiaga.

 [Imprimir](#)

Tradicón e innovación van de la mano en una empresa familiar que ha seguido expandiendo su actividad y portafolio de servicios portuarios con el objetivo de ser un referente de confianza y buenhacer.

Entre otras actividades la compañía se ha dedicado a la consignación de buques y la administración de tripulaciones, actividades en las que ha representado en España a grandes armadores.

En el actual catálogo de servicios de la compañía que ha presidido casi siete décadas Zubiaga Carles también se incluye el amarre, el suministro y el transporte con lanchas y gabarras al buque, recogida de residuos, transporte de pasajeros, lucha contra la contaminación en el mar, operadores y capitanes de carga en terminales y reparación y diseño navas.



El funeral tendrá lugar mañana viernes en Bilbao. Desde estas páginas nos sumamos al dolor de familiares y amigos por tan sensible pérdida. DEP.